

# *Cuba prend de nouvelles mesures pour gérer la sécheresse et la consommation de l'eau*

---



La Havane, 7 juin, (RHC).- Les autorités cubaines ont rendu publiques ce mardi de nouvelles mesures pour gérer la sécheresse et la consommation de l'eau.

Les retenues d'eau de notre pays sont à 62% de leur capacité de stockage alors que le régime de précipitations suit un bon cours pour la saison.

Les autorités cubaines appliquent d'ores et déjà toute une série de mesures urgentes parmi lesquelles il faut remarquer des ouvrages d'interconnexion des systèmes d'adduction d'eau dans les villes de Santiago de Cuba, de Sancti-Spiritus et de Ciego de Avila.

A cela sont venues s'ajouter des mesures à caractère préventif liées à la réduction des fuites et au contrôle de la consommation dans les entreprises et les établissements publics.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/131932-cuba-prend-de-nouvelles-mesures-pour-gerer-la-secheresse-et-la-consommation-de-leau>



**Radio Habana Cuba**